

3月



しんまちっこ通信



令和2年3月
しんまちこども園

日ごとに風も温かさを増し、桜の便りも聞かれるようになりました。この一年で子どもたちは様々な経験の中で一回りも二回りも成長しました。今月はお別れ会、お別れ遠足があります。全園児で今年度最後の行事を楽しみ、子供たちの成長を再確認したいと思います。保護者の皆様にもたくさんご協力を頂きありがとうございました。今年度も残りわずかとなりましたが、健康や安全に気を付けながら子どもたちと過ごす時間を大切にしたいと思います。

行事予定

1	日	
2	月	安全点検・清掃の日・卒園式予行練習
3	火	ひな祭り誕生会
4	水	太鼓教室(年長・年中)
5	木	卒園式予行練習
6	金	わくわくアトリエ(年長)
7	土	
8	日	
9	月	卒園式予行練習
10	火	
11	水	スポーツ教室(年長・年中)
12	木	卒園式予行練習
13	金	
14	土	卒園式
15	日	
16	月	バイオリン教室(年長)
17	火	リズム・わらべうた遊び
18	水	太鼓教室(年長・年中)
19	木	交通安全教室(年少・年中・年長)
20	金	春分の日
21	土	
22	日	
23	月	避難訓練(地震)
24	火	お別れ遠足(全園児)
25	水	スポーツ教室(年長・年少)
26	木	新年度保護者説明会
27	金	お別れ会(全園児)
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	修了式

おしらせ☆おねがい

★14日(土)の卒園式は『年長児保護者のみ』
年中さん、きりん組さんの参加です。
(園児服を着用し、登園して下さい。)

★24日(火)は、お別れ遠足を予定しています。
お弁当や水筒の準備をお願いします。
詳細はお手紙にてお知らせ致します。

★26日(木)は新年度説明会(17時30分～)
を予定しております。お忙しいとは思いますが、
保護者の方の出席をお願いします。詳細は掲示
等でお知らせ致します。
新型コロナウイルスの影響により中止いたしました。



おたんじょうびおめでとう

こはら ひろむさん (4さい)

なぐら みつきさん (2さい)

あたらしいおともだち

うさぎ組

なぐら みつきさん (1歳11ヶ月男児)

ひよこ組

おぎの かほさん (1歳3ヶ月女児)



ぞうぐみだより



保育目標

- ◎ 一人ひとりの思い、姿を暖かく受けとめ、安心して過ごせるようにする。
- ◎ 進級、進学喜びや期待を持って、生活やあそびに意欲的に取り組む。



こどもの姿



戸外遊びの大好きな子ども達。朝、身の回りの片づけを済ませ早い時間から伸び伸びと戸外遊びを楽しんでいます。三輪車で友達と競走したり、なりきってごっこ遊びをしたり、小さいお友達のお世話をしながら関わってあそぶ姿も見られました。

年中さんも、初めて太鼓教室に参加し、もうすぐ年長さんになる喜びを感じながら練習に意欲的に参加していました。

年長さん12名、年中さん15名のとっても元気な楽しいクラスでした。



卒園式に向け、年長さんは、今までの園生活を思い出しながら歌ったり、一人ひとり思い出のことばを練習しています。

年中さんも、年長さんの卒園式を盛り上げようと一緒に練習に参加してがんばっています。



ありがとうございました！

あっという間の一年間。保護者の皆様のおかげで、楽しい一年を送ることができました。

残り1ヶ月、進級、就学に向け生活面の見直しを行いながら過ごしたいと思います。

ありがとうございました！！





きりんぐみだより



教育・保育目標



- 進級への期待を持ちながら、身の回りのことを自分でしようとする。
- 春の訪れを感じながら、戸外遊びを楽しむ。



天気が良い日には、戸外遊びを楽しみにしている子どもたちです。友だちとの関わりも増え、会話のやりとりを楽しんだり、ごっこ遊びや見立て遊びを楽しんだりする姿がみられます。早いものであと1ヶ月となりました。この1年で色々なことを経験し、また一つお兄さん、お姉さんになりました。一人のできるようになったこともたくさんあります。とても成長を感じる1年となりました。子ども達もできるようになったことが増え、毎日がとても楽しそうです。また、年中さんになることを楽しみにしています。

こんなに大きくなりました！



元気の源・朝ごはん



1日元気に過ごすために、朝ごはんをしっかり食べましょう。夜寝ている間に体温は下がりますが、朝ごはんを食べることで上がっていき、体を動かす準備や脳が働くためのエネルギーに変わります。朝ごはんを食べていないと集中力に差が出てきます。朝ごはんは大切ですね。



1年間ありがとうございました。

子どもたちに笑顔と元氣をもらいながら毎日楽しく過ごすことができたことを嬉しく思います。

保護者の皆様には1年間、色々な面でご理解、ご協力いただきましてありがとうございました。



くまぐみだより



保育目標

- 季節の変化や自然に興味をもち、戸外あそびを楽しむ。
- 身の回りのことなど自分でできることに積極的に取り組み、自信を持つことで進級に期待をもつ。

本年度も残り一か月となりました。最近のくま組の一日は「おはようございます」と朝の挨拶から始まり荷物の準備をしています。何を準備するのかを確認し準備が済んだらどうするのかを始めに話を子ども達と確認しています。すると自分で準備を済ませ、次にする事が分かり見通しを持ち、少しずつ取り組めるようになってきました。朝のおやつが終わると今度は並べてある出席ノートの自分のマークを見つけシールを貼っています。最近では戸外遊びの前に自分で着替えをエコバックに用意する練習を始めました。着替えの際には一人一人と丁寧に関わりながら着脱の方法やたたみ方を伝えていくようにしています。このように身の回りの事を自分で何でも進めていく事に喜びを感じ、最後まで自分で出来た事の喜び、達成感を味わいながら過ごしています。「先生できた」という言葉と表情には自信に満ちた笑顔と喜びが溢れていますよ。うまくできなかつたり、分からないことがあると「先生どうするの?」と聞いたり、「先生して」と助けを求めます。自分でやってみて難しかったり、できなかった時にどうしたらいいか聞いたり助けを求めることも自立だと考えています。



つつい大人が先周りして手を差し伸べてしまっていないですか? 信頼しているお父さんやお母さんの温かなまなざしで子どもを「信じて」「見守り」「待つこと」がきっと自立へとつながり大きな力になっていくと思います。そして子どもが困っている時や助けて欲しいサインを発した時には待っていましたとばかりに手を差し伸べてあげてください。



進級に向けて、残り一ヶ月も笑顔で楽しく、一人一人と向き合いながら大切に一日一日を過ごしていきたいと思います。



『ありがとうございました』

保護者の皆様の多大な理解とご協力の中、楽しい1年間を過ごすことができました。また子ども達はのびのびと園生活を送ることができ、成長することができました。本当にありがとうございました。



うさぎぐみだより



○保育目標○

- 春の心地よさを感じて、戸外で元気よく遊ぶ。
- 保育者が見守る中で自分でしようとし、できる喜びを感じられるようにする。

○子どもの姿○

新芽もふくらみはじめ、暖かな春の訪れが感じられるようになりました。子どもたちは、「〇〇ちゃん」「〇〇くん」とお友達の名前を呼び合って、ままごとをしたり、三輪車やキックカーを後ろから押してあげたりして、一緒に遊ぶ姿が見られるようになりました。身の回りの事では、衣服を頭から被る時に保育者が「〇〇ちゃんがいなーい」などと言うと自分で衣服を引っ張り、「ばあ」と言って嬉しそうに顔を出します。ズボンの中々履かない時は、「誰が早いかなー？」と言った後に「〇〇ちゃんの右足が入りました」などと実況中継するとすぐに履こうとします。遊びの要素を入れながら、身の回りの事をするとやる気がより出るようです。

今年度もあとわずかになりました。子どもたちの1年の成長を喜びながら、1日1日を大切に、楽しく過ごしていきたいと思ひます。



うさぎ組の子どもたちと一緒に楽しく1年を過ごす事ができました。至らないところもあったかと思いますが、温かく見守って頂き、ありがとうございました。来年度の成長を楽しみにしております。



ひよこぐみだより

令和2年 3月 しんまちこども園

保育・教育目標

- ・ 一人一人の思いや要求をしっかりと受け止めながら関わりを大切にする。
- ・ 天気の良い日には戸外で遊び、身体を動かし自然に触れる。



木々や花が芽吹き始める様子に、春の訪れを感じる季節となりました。

この1年で子ども達は、泣いたり、笑ったり…いろいろな経験と共に身も心も大きく成長しました。寝返りうったよ！ハイハイできたよ！たっちしたよ！あんよできたよ！など、たくさんの「はじめて」があった1年、その1つ1つを傍で見守ることができ、とても嬉しく思います。

1年間楽しく過ごしてこられたのも、保護者の皆様のご理解・ご協力があったからこそだと深く感謝しております。本当にありがとうございました。新しいクラスの喜びを胸に…大きくなあ〜れ！！！！



ふたばさん～寝返りが上手になりました。いつもにこにこしていて、笑顔が可愛いです。

はるのさん～好き嫌いなく、なんでも食べます。手を振ってバイバイができます。

めいさん～すべり台を滑ることが大好きです。砂遊びも楽しむ事ができるようになりました。

えいとさん～朝のラジオ体操を真似て、楽しんでいます。戸外遊びが大好きで、すべり台もお手の物！

ゆうとさん～歩くことが上手になりました。戸外で探索活動を楽しむことが大好きです。

るりさん～おすわり、すりばいが上手になりました。保育者が声をかけると満面の笑みで見られます。

ことなさん～歌を歌ったり音楽が流れると手拍子をして喜びます。もう少しで歩けそうです。

いつきさん～お友達と楽しそうに遊ぶ姿が見られます。好き嫌いなく、食べる事が大好きです。

あすかさん～スプーンを使って上手に食べられるようになりました。絵本を見る事が大好きです。

あさひさん～保育者と簡単な言葉のやりとりができるようになりました。ボール遊びが大好きです。

梅の花がほころび、早咲きの桜や菜の花が目につき、春の訪れを感じるとともに寒暖の差が大きいこの頃です。

今年は、インフルエンザとともに連日「新型コロナウイルスによる肺炎」が話題になっています。日頃より手洗い・うがいを励行し予防に努めましょう。

子どもがスマホを見るときに気をつけたいこと

スマートフォンは、ものすごく近い距離で、小さな画面を見ることが特徴で、目にとって単一の刺激だけになってしまうことがあります。

お子さんが小さいうちは、まだ視力ができあがっておらず、遠くや近くにピントを合わせる力、目を動かす力、両眼で立体的に奥行きをとらえる力など、目の機能が伸びる大事な時期です。感受性が高いこの時期に、スマホの単一の刺激だけを与え続けることはもったいないことと言えます。

その場限りで見せるのであれば、すぐに目が悪くなることはありませんが、子どもがどんな格好でどのようにスマホを見ているか、親が観察することがポイントです。目の発達のためには、体を使った外遊びをできるだけたくさんすることがおすすめです。

スマホを見せるとき、注意するポイントは？

- ①長時間見せない
- ②おすわりした姿勢で画面を離して正面から見せる。
- ③横に寝そべった姿勢で見せない。

寝そべりながら見ると、ものの位置など、正しい情報が目に入ってこなくなります。

- ④電車、バス、ベビーカーなど、振動のある場所で見せるのは、視力の発達に悪影響です。
- ⑤スマホを見ているとき、極端に顔を近づけたり顔を傾けるようなら、目の病気が隠れているかもしれません。



花粉症チェック!

花粉症に悩む人が多くなっています。「自分や子どもは大丈夫」と思っていませんか？ 下の表でチェックしてみてください。

- かぜのような症状が長引いている
- さらさらした鼻水が出る
- ひどい鼻詰まり
- 目がかゆい
- くしゃみが続けて出る
- 毎年同じ時期に同じ症状が出る
- 家族にアレルギー体質の人がいる



2つ以上チェックが入った場合は、花粉症かもしれません。早めに眼科や耳鼻科の受診をお勧めします

流行している病気

感染性胃腸炎
咽頭結膜熱（プール熱）
溶連菌感染症
流行性角結膜炎
インフルエンザ

十分な睡眠・栄養・規則正しい生活で体調管理に努めましょう。

目の充血、かゆみは要注意!

結膜炎

子どもの目が充血している、目やにが出る、かゆがる……そんなときは、結膜炎かもしれません。主な原因は「ウイルス」「細菌」「アレルギー」の3つです。

ウイルス性

細菌性

アレルギー性



目が開かないほどの目やに



黄色っぽい目やにと充血



とても強いかゆみと充血

原因によって治療薬が違います。重症化することもあるので、自己判断せずに、病院へ行きましょう。